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上海金桥信息股份有限公司 

关于重大资产重组事项投资者说明会召开情况的公告 

 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

 

为维护广大投资者利益，根据上海证券交易所的相关规定，上海金桥信息股

份有限公司（以下简称“公司”或“金桥信息”）于 2016 年 6 月 24 日召开了投

资者说明会，就本次重大资产重组事项与投资者进行沟通和交流，在信息披露规

定允许的范围内就投资者普遍关注的问题进行回答。现将有关情况公告如下： 

 

一、本次说明会召开情况 

本次投资者说明会于 2016 年 6 月 24 日下午 14:00-15:00 在上海证券交易

所“上证 e 互动”网络平台（网址为：http://sns.sseinfo.com）的“上证 e 访谈”

栏目以网络互动形式召开。关于本次投资者说明会的召开情况，公司已于 2016

年 6 月 23 日在指定媒体《中国证券报》、《证券时报》、《上海证券报》、《证券日

报》和上海证券交易所网站（www.sse.com.cn）上披露了《关于重大资产重组

事项召开投资者说明会的预告公告》（公告编号：2016-039）。 

公司董事长兼总经理金国培先生，董事、财务总监沈颖华女士，副总经理、

董事会秘书李志明先生参加了本次会议。公司在本次说明会上与投资者就公司本

次重大资产重组相关事项进行了互动交流和沟通，并回答了投资者关注的问题。 

 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司回复情况 

公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复，相关问题及回复整理

如下： 

1、投资者问题：金桥信息收购航美传媒另外 25%的股权进展如何？ 

http://sns.sseinfo.com/
http://www.sse.com.cn/


回复：目前，关于您提及的另外 25%股权事宜正在积极协商中，如有进一

步进展，公司将根据相关规定及时履行信息披露义务，谢谢您对公司的关注。 

2、投资者问题：此次收购是属于借壳还是扩展新的经营业务？ 

回复：本次收购不属于借壳，公司实际控制人不会发生变更。谢谢！ 

3、投资者问题：请问董事长收购的航美传媒和现有公司业务未来发展是如

何定位的？ 

回复：金桥信息与航美传媒在业务上有很多共通点。如双方均通过多媒体屏

幕进行信息展示，客户群有重合度等。金桥信息在收购航美传媒之后，可以迅速

进入机场信息系统开展业务，航美传媒也可以通过金桥的信息技术增强广告媒体

的表现力，达到双赢的效果。重组完成后，公司将实现多媒体信息技术和传媒双

主业。谢谢！ 

4、投资者问题：按照上周五证监会的重组修改意见，净利润均超过了上市

公司的 100%，本次并购将构成借壳，但是基金作为航美的控股股东持股不到一

年，这次重组是不符合证监会政策的，上市公司对此事怎么考虑，如何规避？ 

回复：公司将严格按照中国证监会新的监管政策推进本次重大资产重组工

作。谢谢！ 

5、投资者问题：你们和航美的管理层、经营者谈过吗？下一步双方准备怎

么合作？ 

回复：双方的经营管理层就相关业务合作事宜已进行了初步的沟通。谢谢！ 

6、投资者问题：请问，1、航美在线被郭曼于 2015 年从航美传媒中剥离出

去了，本次金桥信息是否考虑收购航美在线，收购 wifi 业务？2、北京文化与北

京龙德均持有广州美正广告有限公司的股份，本次重大资产重组是否收购这部

分资产？ 

回复：本次收购的标的公司为航美传媒集团有限公司，其是一家提供航空机

场媒体服务、专业开发、经营机场媒体的高端户外运营商。谢谢！ 

7、投资者问题：金桥信息收购航美传媒另外 25%股权是通过第三方还是直

接与航美传媒洽谈？ 

回复：目前正在积极沟通中，谢谢！ 

8、投资者问题：去 vie 涉及到多少境外投资人 目前还有几家境外投资人需



要谈判？ 

回复：目前公司本次重大资产重组方案内容还在积极协商中，谢谢！ 

9、投资者问题：收购航美传媒对于公司的估值有多大的增长，作为一个软

件服务公司 40 的市值会不会太低估了 

回复：感谢对公司的关注，公司将继续做大做强，积极回报广大投资者。谢

谢！ 

10、投资者问题：航美传媒是否需要拆除 vie 结构才能完成与此次的资产

重组，如果是，是否需要美股的航美信息退市才行？ 

回复：目前公司本次重大资产重组方案内容还在积极协商中，谢谢！ 

11、投资者问题：我看航美传媒还在美股上市，会不会收购完成前航美传

媒先退出美国证券市场？ 

回复：标的公司为航美传媒集团有限公司，是一家注册于国内的非上市公司，

谢谢！ 

12、投资者问题：预计还会停牌多久？ 

回复：公司将根据重大资产重组的进展情况，及时履行信息披露义务， 每

五个交易日发布一次有关事项的进展情况。待相关工作完成后召开董事会审议 

重大资产重组预案或报告书，及时公告并复牌。谢谢！ 

13、投资者问题：请问您与郭曼见过面吗？他本人对该次交易的意见如何？ 

回复：没有，谢谢！ 

14、投资者问题：请问金桥上半年的营收、利润大概有多少？ 

回复：关于 2016 年上半年的财务情况请关注公司 2016 年半年度报告，谢

谢！ 

15、投资者问题：那标的公司和在美国上市的航美传媒有关联么？ 

回复：美国上市的 AIR MEDIA（AMCN）间接持有标的公司部分股权，谢

谢！ 

16、投资者问题：看了下金董事长的发言，接下来公司将以多媒体信息技

术和传媒双主业，请问，技术与表现，公司是希望技术带动表现，还是表现再

造技术？ 

回复：公司将积极促进两者相互融合，提升公司的竞争力，谢谢！ 

 



非常感谢各位投资者参与公司的投资者说明会，在此，公司对于长期以来关

心、支持公司发展并积极提出建议的投资者表示衷心感谢！由于说明会时间所限，

公司对投资者的问题未能全部回复深表遗憾，公司今后将继续积极与广大投资者

保持良好的沟通。 

本次说明会的具体情况，详见上海证券交易所“上证 e 互动”网络平台（网

址为：http://sns.sseinfo.com）。 

 

 

 

特此公告。 

 

上海金桥信息股份有限公司董事会 

2016 年 6 月 25 日 

http://sns.sseinfo.com/

